

Zu den Kunststofffenstern nach Pirmasens

Die Gautschi Fensterbau AG Eschlikon darf in diesem Jahr auf 100 Jahre Firmengeschichte zurückblicken. Den Auftakt ins Jubiläumsjahr startete das Unternehmen mit einem Ausflug nach Pirmasens und dem Besuch von Europas grösstem Anbieter von Kunststofffenstern.

ESCHLIKON / PIRMASENS – Vor 100 Jahren legte Robert Gautschi mit dem Kauf der Liegenschaft Bahnhofstrasse 31 in Eschlikon den Grundstein für das Familienunternehmen Gautschi Fensterbau AG. Heute wird die Firma in der dritten Generation von Kurt und Ernst Gautschi geführt. Mit einem „Tag der offenen Tür“ wird die Gautschi Fensterbau AG am letzten August-Wochenende ein Grosses Geburtstagsfest feiern.

Pfälzer Saumagen

In der vergangenen Woche reiste die Firma Gautschi zusammen mit der 20-köpfigen Belegschaft und den besten Kunden per Hefti-Reisecar in die Süd-Pfalz. Ziel war das Städtchen Pirmasens, wo sich auch der Sitz des Weltkonzerns Profine, zu dem auch die Firma Kömmerling gehört, befindet. Über das Elsass führte die Reise in den Südschwarzwald. In einem wunderschönen Kurhotel im Thermenort Badenweiler genoss die gutgelaunte Gesellschaft ein feines Mittagessen. Gegen Abend gelangte man in der deutschen Schuh-Metropole Pirmasens an. Für die darbenende Schuhindustrie und die Sehenswürdigkeiten des bekannten Städtchens im Südwesten der Pfalz hatten die Gautschi-Gäste allerdings wenig Zeit. Nach dem Hotelbezug ging es gleich weiter ins Stadtzentrum. Im Brauhaus am Schlossplatz verkosteten die Hinterthurgauer unter kundiger Leitung herrlich mundende hausgebraute Biere und einen würzigen Bierlikör. Da Gerstensaft bekanntlich den Appetit anregt, verwöhnte danach die Brauhausküche ihre Gäste mit einem traditionellen Pfälzerbuffet voller Spezialitäten. Selbst der Deutsche Alt-Bundeskanzler Helmut Kohl hätte an den Schweizern seine helle Freude gehabt, den fast allen schmeckte sogar seine Leibspeise Pfälzer Saumagen ausgezeichnet.

Firmenbesichtigung

Nach einer eher kurzen Nacht und einem ausgiebigen Frühstück am kommenden Morgen folgte eine spannende Firmenbesichtigung. Seit 40 Jahren besteht die Geschäftsbeziehung Gautschi-Kömmerling. Die Konzernleitung hatte es sich nicht nehmen lassen, die Gautschi-Delegation persönlich willkommen zu heissen. Die Firma Gautschi erhielt für seine langjährige Kundentreue Dank und Ehrung. In drei Gruppen ging es danach auf einen gut zweistündigen Rundgang durch die verschiedenen Abteilungen der riesigen Firma. Kömmerling gilt als Premium-Marke unter den Kunststofffensternsystemen. Mit einem umfangreichen Angebot an Profilsystemen und unter Verwendung modernster Materialien und Profilstrukturen bietet Kömmerling seinen Partnern durchdachte Lösungen von Fenstern- und Haustürsystemen auf höchstem Niveau an. Nach der informativen Präsentation folgte ein gemütliches Mittagessen in der firmeneigenen Kantine. Und schon galt es wieder Abschied zu nehmen. Über Strassbourg und Basel ging es auf direktem Weg zurück in den Hinterthurgau. Es waren

zwei äusserst gesellige und interessante Tage im Schosse der Gautschi-Familie, die alle Teilnehmenden sehr genossen haben.

PETER MESMER

BILDLEGENDEN:

Die Schweizer Gäste stellten sich zusammen mit der Proline-Führungsriege für ein Erinnerungsbild auf.

Marlies und Kurt Gautschi (links) durften von der deutschen Firmenleitung Dank und Ehrung entgegennehmen.

Bilder: Peter Mesmer